



## 「猪突猛進」～目標に向かって、まっしぐら！



新年あけまして、おめでとうございます。

新しい年を迎えました。今年は天皇陛下の譲位にともない、元号が改元される年です。戦争や災害のない、穏やかな世の中であることを願いたいと思います。

さて、3学期はまとめの学期であり、次の年度の準備のための学期でもあります。3年生は、卒業式まで約2か月になりました。仲間と一緒に過ごせるのもあとわずかです。また、自分が決めた進路実現のために入試に挑まなければならない生徒もたくさんいますので、一日一日を大切にしたいと思います。そして、2年生は4月から最上級生です。門川中学校の顔になります。1年生も中堅学年として、学校を支え、先輩を助け、後輩を導く立場になります。生徒一人一人がそれぞれの立場で自覚をもって頑張り、充実した学校生活を過ごして欲しいと願っています。

2学期の終業式では、「将来の夢」について話をしました。スポーツ選手の小学校時代の作文などを紹介しながら、『今の君たちに、将来こういう職業に就くんだ。こう生きていくんだ。』という覚悟があるか？その準備は、今から始めなくては間に合わないのではないかと？スピードが必要だ！今やらなくて、いつやる?!』というように檄を飛ばしました。新年を迎えるにあたり、新たな目標を立て、その実現のための覚悟を新たにしてくれたと期待しています。今年は、亥年です。「猪突猛進」目標に向かって、突き進む一年にしていきたいと思います！

## 2年生、修学旅行を実施～体験をとおして、多くのことを学びました！



【広島平和記念公園での平和集会の様子】



【京都自主研修の様子】

2年生の修学旅行を昨年6月に予定していたところ、大阪北部地震が発生し、延期にしていました。その修学旅行を12月18日（火）から20日（木）に実施しました。三日目の午後には小雨はあったものの、天気にはほぼ恵まれ、けが人もなく無事に門川町に帰ってくることができました。

生徒は、広島での平和学習や京都市内の自主研修など、様々な体験をとおして、教科書だけでは学ぶことができないことを学習しました。新幹線や飛行機に初めて乗った生徒も、よい体験をしたと思います。また、グループでの自主研修やホテルでの宿泊等をとおして、我慢することや協力することなども学びました。一日目よりも二日目、三日目と、係の動きや生徒のまとまりがよくなっていったことを、うれしく思いました。その団結力を維持したまま、3年生に進級してくれることを期待しています。



## ペットボトルキャップ回収のご協力、ありがとうございました。

町内一斉ラジオ体操で、生徒会役員がペットボトルキャップの回収をした際には、保護者や地域の皆様にはご協力いただき、ありがとうございました。また、学校に直接もってきていただいた方々にも、厚くお礼を申し上げます。皆さんからお預かりしたキャップは、昨年12月26日（水）に、生徒会役員がイオン九州株式会社に届けました。回収重量が156.1Kg、ポリオワクチン約39人分になりました。門川中生徒会はこの活動を通じて、社会貢献をしていきます。これからも提供をお願いします。